Großer Andrang beim Nachbarschaftsfest des Quartiersnetzes

Schon allein die Bühnenshow war der Hit.

Live Musik mit NorMirc und den **Nachwuchsbands** Blame Tracy, We3N und den Floppers brachten alle Generationen beim 9. Nachbarschaftsfest im Quartier Buer-Ost zum Beben. Die Festwiese "Am Spinnweg" und die Straße "An den Flachskuhlen" waren am 24.8.2024 mit über 500 BesucherInnen sehr gut gefüllt. Mittlerweile ist das Fest schon mehr als ein Geheimtipp und scheut keine Konkurrenz auf der Domplatte.

Doro Schäfers, vom 22-köpfigen Organisationsteams (mehr als 85 % Frauen), war hoch zufrieden.

"Die von uns eingerichtete Spielstraße wurde bis spät am Abend von den Kindern wirklich bespielt. Auf der Festwiese und an den umliegenden Imbissständen, Sekt- und Weinbars war die Stimmung prächtig, zumal zu Preisen aus dem letzten Jahrtausend. Uns gelingt es nun schon seit Jahren, dass "ganz jung und ganz alt" gemeinsam feiern! Wir führen alle Generationen zusammen."

Interesse fanden u.a. die verschiedenen Info- und Aktionsstände z. B. der Verkehrswacht, des Kunstmuseums, des Kunstkiosks. Ein Hit war natürlich der Feuerwehrwagen.

Im nächsten Jahr feiert die Quartiersinitiative ihr 10-jähriges Jubiläum. Dann wird auch wieder die "Zumba Tanzgruppe im Quartier" bei fetziger Musik die Beine schwingen (die neu gegründete Tanzgruppe besteht aus z. Z. 14 Frauen im Alter von 34 - 76 Jahren). Interessierte melden sich bitte bei Dorothea Schäfers.

Trotz des zwischenzeitlichen technischen Defektes am "Bierwagen" war die Stimmung bei allen Beteiligten sehr gut und wir freuen uns auf das nächste "Nachbarschaftsfest im Quartier" im Jahr 2025.





























